

Editorial

Este número de la Revista Con-Secuencias se publica a un mes de las elecciones en El Salvador para elegir presidente, vicepresidente, diputados, diputados al Parlacen y de consejos municipales, aprovechamos para felicitar a los ciudadanos salvadoreños y a las instituciones estatales que hicieron posible que el sufragio se emitiera en un contexto de seguridad ciudadana, libertad, en un ambiente democrático y que se constituyó en una fiesta cívica nacional. Asimismo, congratulamos al señor Nayib Bukele y al Dr. Félix Ulloa hijo por haber sido reelegidos con el 85 por ciento de los votantes, convirtiéndose en el presidente y vicepresidente respectivamente, como los más votados de América Latina. Bukele y Ulloa son los dignatarios que mayor representatividad y respaldo tienen de su ciudadanía de todo el continente americano.

La Revista Con-Secuencias desde el análisis de coyuntura nacional, con una visión desde la academia ha contribuido a partir de enero de 2022, a brindar aportes para la comprensión de los principales elementos de la realidad salvadoreña. El análisis y reflexión de las causas de lo observable, ha conducido a través de sus artículos a elaborar explicaciones epistemológicas con fines propositivos. Este esfuerzo ha sido posible gracias a las contribuciones de académicos nacionales, especialmente desde centros educativos de educación superior.

La Revista Con-Secuencias ha logrado a la fecha posicionarse en el ámbito académico nacional e internacional, se ha convertido en fuente de referencias bibliográficas en la elaboración de artículos científicos, asimismo, como materia de consulta y de apoyo en algunas asignaturas de educación media y en universidades.

La Revista en estos momentos cuenta con 9,435 suscriptores y contando, nuestros lectores se ubican en América Latina, Norte América, Europa, África, Asia y Oceanía. Gracias por el apoyo